

LA COMER INAUGURA TIENDA FRESKO EN EL ESTADO DE MÉXICO, LA NÚMERO 82 DEL GRUPO EN EL PAÍS

Ciudad de México, 24 de mayo de 2023.- Grupo La Comer anuncia que inaugura una nueva tienda Fresko en Naucalpan de Juárez, Estado de México, la cual requirió una inversión total de 447.5 millones de pesos. Esta unidad comercial genera 340 empleos formales, de los cuales 250 son directos y 90 indirectos.

Anteriormente este establecimiento fue una tienda La Comer, cerrada en 2022, para ser reconstruida totalmente bajo el formato Fresko. Esta tienda ofrece un piso de venta de 4,098 m², con un diseño moderno y una variedad seleccionada de las mejores frutas, verduras, pescados, carnes y demás perecederos, de acuerdo con los gustos y preferencias de los habitantes de la zona donde se encuentra.

Esta tienda Fresko es la número 21 de este formato con la que cuenta el Grupo y la 82 en el país. Con esta apertura, en mayo la compañía sumó dos tiendas con una inversión total de 1,447.5 millones de pesos y la generación de 863 empleos.

La Comer, es una compañía controladora que opera en el sector detallista en México. La empresa opera 82 tiendas localizadas principalmente en el centro del territorio nacional y tiene como objetivo servir a los consumidores a través de cuatro diferentes formatos de tienda con las marcas, Sumesa, City Market, Fresko y La Comer.

Atención a inversionistas:

Rogelio Garza
La Comer
+52 (55) 52709038
rgarza@lacomer.com.mx

Atención a medios:

Horacio Loyo
Dextera Comunicación
+52 (55) 52820826 ext. 228
horacio.loyo@dextera.com.mx